

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 10.12.2018

Leiter der Sitzung: Johanna

Beginn - Ende : 10:17 Uhr bis 11:35 Uhr

Protokollant: Robert

Anwesende:

Beschlussfähig: Ja.

- ★ Johanna Berresheim
- ★ Felix Niemeyer
- ★ Marco Venus
- ★ Maximilian Hagner
- ★ Robert Avemarg
- ★ Sarah Bachinger
- Marwan Lamat
- Paul Köppert

Entschuldigt fehlend:

- ★ Bill Schirmeister
- ★ Christoph Staudt
- ★ Hannah Steil
- Daphne Auer
- Andreas Goral (Ango)
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

Gäste:

- Christian Krauß
- Matthias Döpmann
- Frank Thiemicke

1 Post

- Wir machen ein Magic Turnier und beschließen dafür 15 €

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

- Der Dekan möchte sich für ein zwangloses Gespräch mit allen FSREN treffen. Mögliche Termine sind der 14.12., der 17.12. und der 20.12.. Wir haben uns für den 14. oder 17.12. entschieden.
- Das Kif Wiki muss aktualisiert werden. Max möchte sich darum kümmern. Die nächste Kif wird von 12.06. bis 16.06. in Dresden stattfinden. Die übernächste ist in Leipzig.

2 Veranstaltungen

2.1 Spieleabend

In der letzten Woche Dienstag, dem 18.12., wird ein Spieleabend stattfinden. Sarah, Marco und Annika von den Bioinfos werden einkaufen. Wir beschließen 15 € für die Snacks für den Spieleabend

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

2.2 Weihnachtsvorlesung Rückblick

Der Hörsaal 3 war zu klein und wir müssen nächstes Jahr dafür sorgen, dass wir den Hörsaal 2 wieder bekommen. Es gab wieder Probleme mit den Steckdosen, weil da Menschen Glühwein rein gekippt haben. Das Singen kam gut an, allerdings sind einige vorher gegangen. Die Glühweinlogistik war nicht optimal und muss nächstes Jahr besser werden, damit nicht so lange Schlangen entstehen. Manjas Konzept war für Erstis nicht gut erklärt und leider war sie zu leise. Die Micros waren leider im Allgemeinen zu leise, allerdings war die Technik schon auf dem Maximum. Es ging mehr Glühwein weg, als letztes Jahr nach dem Nachkaufen. Die Leute hinten waren nach den Pausen noch recht lange laut.

Man könnte vielleicht das Licht dimmen, um die Vorträge einzustimmen.

3 Gremien und Hochschule

3.1 FSR-Kom

Die GO der FSR-Kom muss noch beschlossen werden. Sprecher ist Basti von Chemie und Stellvertreterin ist Alexandra von DAF/DAZ. Wir müssen noch eine Inventarliste erstellen. Außerdem wurde vorgeschlagen, ein HOW-TO für die Hochschulpolitik zu machen. Des Weiteren müssen die Mails für die Vertreter schneller verteilt werden.

4 Sonstiges

4.1 Glühweinkocher

Bill hat angefragt, dass sich die SWT unseren Glühweinkocher am 13.12. ausleihen will. Wir sind das mit einverstanden. Der Norwegisch Sprachkurs möchte sich den Glühweinkocher am 18.12. ausleihen. Auch hier sind wir einverstanden. Der FSR PAF hat angefragt, den Glühweinkocher am 13.12. auszuleihen, allerdings ist er leider schon an die SWT verliehen und wir müssen absagen.

4.2 interne Runde

Diese wird am 12.12. stattfinden und wir werden uns vor dem Riesenrad auf dem Weihnachtsmarkt treffen.

4.3 Klausurtagung

Johanna möchte die Klausurtagung vorbereiten und möchte dabei Hilfe haben. Felix hat sich bereit erklärt. Wir werden das vielleicht wieder in der Uni veranstalten.

4.4 Inventur

Wir müssen alles ab 100 € auflisten und auch wann es angeschafft wurde. Der StuRa will wissen, wo seine Sachen sind.

4.5 EVAL

Wir müssen uns noch bis nächste Woche für die EVAL eintragen. Und es wäre gut, wenn wir einen Beamer besorgen.

4.6 Logo

Das Logo in Discord ist verschoben und muss geändert werden, sowie das FSR-Emoji.

4.7 Finanzen

Wir haben noch Geld übrig und können z.B. noch Spiele anschaffen.